
VfL-Newsletter zu Weihnachten 2016 

 

Liebe Vereinsmitglieder, 

ein ereignisreiches und auch sportlich erfolgreiches Jahr für den VfL neigt sich dem Ende. Wir möch-
ten Ihnen deshalb auch einen kurzen Jahresrückblick geben: 

1. Mitgliederzahlen 2016 weiter leicht gestiegen 
Die Mitgliederzahl hat 2016 weiter leicht zugenommen. Der VfL hat zum Jahresende etwa 
650 Mitglieder, rund 30 mehr als zum Jahresanfang. Die größte Gruppe sind unsere Jugendli-
chen; rund 380 Mitglieder sind unter 18 Jahren (Angaben zum 30. November).  

 

Der Verein hat aktuell 15 Fußball-Jugendmannschaften von den Bambinis bis zur A-Jugend, 
eine Zumba-Kids-Gruppe und eine Kinderturn-Gruppe. Positiv ist, dass rund 25 Flüchtlingskin-
der in verschiedenen Mannschaften mittrainieren und die Teams verstärken. Die Integration 
gelingt trotz mancher Sprachbarrieren ausgezeichnet. 

2. Permanenter Bedarf an Jugendtrainern 
Das große Interesse von Kindern und Jugendlichen am Fußball ist erfreulich. Diese Situation 
stellt den Verein aber vor große Herausforderungen. Wir suchen regelmäßig Trainer und Be-
treuer. Wer also Lust, Zeit und eine gewisse Begeisterung für den Fußball hat, wende sich bit-
te an den Sportlichen Leiter, Ralf Gieche. Einarbeitung und Unterstützung werden zugesagt. 

3.  
Der im Juli gewählte Jugendleiter musste aus beruflichen Gründen sein Amt niederlegen. Es 
wird daher ein neuer Jugendleiter gesucht, der diese Aufgaben – zumindest bis zur nächsten 
Mitgliederversammlung – wahrnimmt. (Eine formelle Neuwahl erfolgt in der nächsten Mit-
gliederversammlung.) Zu den Aufgaben gehört es u.a., die Jugendtrainer, Betreuer und Koor-
dinatoren zu unterstützen. Er ist auch Ansprechpartner für die Eltern und koordiniert die Ab-
läufe rund um den Trainingsbetrieb. Wer also Interesse an einer spannenden, abwechslungs-
reichen Aufgabe hat, wende sich bitte an den Sportlichen Leiter, Ralf Gieche. 

4. Gründung einer AH-Mannschaft beschlossen 
Der Vorstand hat die Gründung einer AH-Mannschaft beschlossen. Wir erwarten in den kom-
menden Jahren ein zunehmendes Interesse fußballbegeisterter älterer Spieler nach Trai-
nings- und Spielmöglichkeiten, denen ein entsprechendes Angebot bereitgestellt werden soll. 
Ein offizieller Spielbetrieb soll, wenn im Verbandsgebiet genügend AH-Mannschaften gemel-
det werden, ab der Spielzeit 2017/2018 aufgenommen werden. Angesiedelt ist die Mann-
schaft beim Herrenfußball; ein Verantwortlicher, der den Aufbau begleiten und vorantreiben 
soll, wird aktuell gesucht.  

5. ???Trainingszeiten auf der Bezirkssportanlage begrenzt 
Der 1. und 2. Vorsitzende waren beim Sportamt zu Ihren Antrittsbesuch. Die Arbeit des VfL 
insbesondere im Jugendbereich wird gelobt. Eines unserer Anliegen, mehr Trainingszeiten in 
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Heiligkreuz zur Verfügung zu stellen, wurde leider abgelehnt. Einige Mannschaften müssen 
daher weiterhin nach Mariahof und/oder Kürenz für Trainingszwecke ausweichen.  

6. Kunstrasenplatz in weite Ferne gerückt 
Mit dem Bau eines Kunstrasenplatzes ist derzeit nicht mehr zu rechnen. Die Sachzwänge und 
die Finanzsituation der Stadt Trier lassen aktuell keine Aussagen zu, ob und ggf. wann ein 
Kunstrasenplatz auf der Bezirkssportanlage Heiligkreuz gebaut werden kann.  

7. Unterstützung durch Ortsberat Heiligkreuz zugesagt 
Der Ortsbeirat Heiligkreuz hat dem VfL Unterstützung für die Elektroarbeiten rund ums Ver-
einsheim und für Spielerkabinen zugesagt. Der Verein bedankt sich herzlich für die wollwoh-
lende und großzügige Entscheidung des Ortsbeirates. 

8. Selbstverteidigungskurs ab Frühjahr 2017 geplant 
Im neuen Jahr möchte der Verein einen Selbstverteidigungskurs anbieten. Der Vorstand ist 
auf der Suche nach einem geeigneten Trainer und guter Dinge, ab dem Frühjahr ein attrakti-
ves Angebot vorstellen zu können.  

9. Beschlossene Beitragserhöhung ab 2017 wirksam 
Die im Juli in der Mitgliederversammlung beschlossene Beitragserhöhung wird 2017 wirksam 
und mit den Beiträgen im Januar erstmals eingezogen. Der erhöhte Grundbeitrag wird den 
aufwändiger gewordenen ‚Verwaltungsaufgaben‘ (Finanzen, technischen Anforderungen, 
Wartung/Pflege der Anlagen etc.) zugute kommen, der erhöhte Abteilungsbeitrag Fußball 
soll einen qualifizierten Trainingsbetrieb sicherstellen. 

Das Jahresende ist auch der Zeitpunkt, Dank zu sagen. Unser Dank richtet sich an alle, die beim VfL 
aktiv tätig sind und waren. Das sind die vielen Trainer, Betreuer und Koordinatoren, die Schiedsrich-
ter, der Platzwart und die Zeugwartin, das Verkaufspersonal an den Versorgungsständen während 
der Heimspiele, die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle und der Mitgliederverwaltung und ehren-
amtlichen Vorstandsmitglieder, die in ihrer Freizeit für den VfL da sein. Der VfL bedankt sich auch bei 
den Sponsoren, die unsere Arbeit in vielfältiger Weise unterstützt haben und weiter unterstützen 
werden.  

Ausdrücklich danken möchten wir den Müttern, Vätern, Omas und Opas und sonstigen Verwandten, 
die die Kinder ins Training bringen, zu den Spielen begleiten und ihre Kinder aufmuntern und bei Ver-
einsaktivitäten mitwirken. Sie sind das Rückgrat des Vereins, die häufig ungesehen weitvolle Arbeit 
leisten.  

Der Vorstand des VfL wünscht Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit in Ihren Familien und einen gu-
ten Start ins neue Jahr 2017. Wir freuen auf das neue Jahr mit Ihnen. 

Für den Vorstand, Ihr 

Dr. Stefan Grabowsky   Antje Gieche 
1. Vorsitzender    Schriftführerin 

 

P.S.: Wenn Sie Anregungen zur Vereinsarbeit haben oder sich in Ihren Verein einbringen wollen, 
dann wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstelle oder direkt an den 1. Vorsitzenden. Wir freuen uns 
über jede Unterstützung.  


